Séisme au Maroc

La CGT Framatome adresse un message de condoléances profondes aux familles touchées par le séisme dévastateur au Maroc le 8 septembre 2023. Nous exprimons une solidarité inébranlable envers le peuple marocain. Un formidable élan de solidarité mobilise les populations locales et la communauté internationale.

Nous saluons avec admiration l'engagement exemplaire des travailleurs marocains impliqués dans les opérations de recherche et de sauvetage, ainsi que les professionnels de la santé qui travaillent sans relâche pour soigner les milliers de blessés.

De plus, nous exprimons notre reconnaissance envers le mécanisme de protection civile de l'Union Européenne et les nombreux pays, qui ont apporté leur aide à la protection civile du Maroc.

Au-delà des vies perdues et des communautés dévastées, la tâche de reconstruction des villes et villages est immense. Nous saluons l'aide humanitaire déjà mise en place.

La CGT appelle instamment les autorités françaises à persévérer dans leurs efforts et à garantir un suivi attentif de l'assistance apportée au Maroc au sein du Conseil National pour le Développement et la Solidarité Internationale (CNDSI).

En cette période difficile, notre solidarité est inébranlable!

